



RÜCKBLICK AUF DAS JAHR 2018

20 JAHRE

PETER
PAN

Vereinigung für krebskranke
Kinder - Südtirol

Wohlbefinden, Rehabilitation und Nachsorge

Helfen bedeutet auch, die Lebensqualität des Kindes während und nach der Krankheit stärker in den Fokus zu rücken.

- Aufenthalt in den psychosozialen Nachsorgezentren Sonneninsel in Salzburg, Dynamo Camp in der Toskana und La Collina degli Elfi im Piemont
- Osteopathische Behandlungen
- Musiktherapie
- Kunsttherapie
- PET-Therapie

Geselliges Beisammensein

Sich treffen und gemeinsam eine schöne Zeit erleben... dadurch fühlt man sich weniger allein, es bringt etwas Normalität in die momentane Ausnahmesituation, mit viel positiver Energie, Hoffnung und... warum auch nicht, ein bisschen Spaß!

- Eintägiger Ausflug nach Mantua mit Bootsfahrt auf dem Mincio und Zaubershow
- Traditionelle Weihnachtsfeier für die Familien
- Skitag für die Kinder, organisiert mit der Ski & Snowboard School 2000 Val Gardena
- Rundflüge über Bozen und Umgebung
- Kinder begleiten den FC Südtirol beim Einlauf zum Heimspiel
- Teilnahme einer Mannschaft, bestehend aus ehemaligen Patientinnen und Patienten des onko-hämatologischen Day Hospitals Bozen, am Fußballturnier „Winners Cup“
- Sommerfrische für einige Familien im Feriendorf Hochpustertal
- Besuch der Zaubershow „Gala della Magia“

Projekte

- Aktualisierung der Informationsmappe für die Eltern
- Ankauf von Armbändern, die den Kindern in besonderen Situationen geschenkt werden
- Organisation einer Lotterie anlässlich des 20-jährigen Bestehens der Vereinigung
- Kurzfilm über die Geschichte der Vereinigung Peter Pan
- Ankauf von neuen Möbeln für die Wohnung in Innsbruck

Die Vereinigung Peter Pan

Das Amt des Vorsitzenden hat Dr. Michael Mayr inne, stellvertretende Vorsitzende ist Caterina Milanese. Weitere Vorstandsmitglieder sind: Dr. Laura Battisti, Karin Donati, Vincenzo Gagliardi, Lucia Lisciotta, Renate Mühlögger
Kordinatorin: Mag. Phil. Corinne Werth
Verwaltung: p.a. Beatrice Guerra





Liebe Freunde von Peter Pan,

auch das Jahr 2018 war ein sehr ereignisreiches. Mit vielen Initiativen haben wir heuer wieder versucht, ein wenig Licht und Freude in das Leben unserer kleinen Patienten zu bringen. Dank Ihrer Hilfe konnten wir 2018 neben zahlreichen Initiativen - wie zum Beispiel kleinen Festen, Ausflügen, kreativen Labors - wieder über 50 Familien mit direkten finanziellen Hilfen unterstützen.

Es ist unser zentrales Ziel, den Kindern und deren Eltern während der schweren Zeit der Therapie zumindest einige Sorgen abzunehmen, damit diese sich ganz auf die Genesung konzentrieren können. Während der Therapie, die oft viele Monate dauern kann, treten häufig auch unerwartete Schwierigkeiten auf. Da unsere Vereinigung ein Zusammenschluss vor allem von betroffenen Eltern und einigen nur ganz direkt

beteiligten Personen wie kideronkologischen Ärzten, Krankenpflegern und Psychologen besteht, wissen wir was unsere Patienten brauchen und können so schnell und unbürokratisch helfen.

Wir stellen unseren Familien sowohl in Padua als auch in Innsbruck eine Wohnung zur Verfügung. Die beiden Wohnungen sind praktisch das ganze Jahr über ausgelastet, was ein Zeichen dafür ist, dass diese Einrichtungen von den Eltern gebraucht und geschätzt werden.

Sehr wichtig ist es uns, dass Peter Pan auch heuer wieder zwei Psychologinnen anstellen konnte, die sich um unsere Patienten, Geschwisterkinder und Eltern kümmern. Nur im Zusammenspiel der gesamten Familie ist diese schwierige Krankheit zu bezwingen.

Das Jahr 2018 ist für uns ein ganz besonderes, da die Vereinigung Peter Pan im Dezember ihr 20-jähriges Bestehen gefeiert hat. In diesen Jahren ist die Vereinigung stetig gewachsen und somit auch unsere Möglichkeit zu helfen.

Wir haben in unserem Jubiläumsjahr besonders viele Projekte für die Zukunft begonnen: So möchten wir die dringende Erweiterung der onkologischen Tagesklinik durch einen Zubau unterstützen, der für unsere Patienten während der Therapien (es werden oft bis zu 15 Patienten gleichzeitig an einem Tag behandelt) einen zusätzlichen Freiraum ermöglicht. Außerdem möchten wir auch in Südtirol ein Angebot nach dem Vorbild der österreichischen „Notfallmamma“ verwirklichen.

Ohne Ihre Hilfe wäre dies alles nicht möglich.

Deshalb möchte ich mich im Namen der Kinder von Peter Pan ganz herzlich bedanken, für all ihre Hilfe, für ihr Interesse, für Ihre Solidarität über 20 Jahre lang.

Herzlich Ihr
Michael Mayr

Helfen Sie helfen!

Unsere Spendenkonten lauten:

Raiffeisen Landesbank Südtirol IBAN: IT86 M034 9311 6000 0030 0022 705

Volksbank Bozen IBAN: IT55 R058 5611 6010 5057 2000 007

Sparkasse Bozen IBAN: IT79 X060 4511 6010 0000 0002 500

5 ‰ für Peter Pan

Die Steuernummer lautet: **01716760218**

Sekretariat:

Tel.-Nr.: +39 0471 1886667

E-Mail: info@peterpan.bz.it

Peter Pan

Vereinigung für krebskranke Kinder - Südtirol

Pädiatrische Abteilung – Regionalkrankenhaus. 39100 Bozen, L.-Böhler-Straße 5



Weitere Informationen finden Sie auf www.peterpan.bz.it

und unserer Facebook-Seite [Associazione PeterPan Alto Adige - Vereinigung PeterPan Südtirol](#)